
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 26 novembre 2024, alle ore 12:17 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione Bilancio ‐ Seduta
26‐11‐2024 ‐ ore 12,00" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓ ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:17, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 12:19, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Buongiorno a tutti.

Diamo avvio alla Commissione Bilancio e Finanze."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Allora chiedo al Segretario di chiamare l'appello.

Grazie Presidente Milazzo.

Sono le ore 12.20.

Milazzo Eleonora, presente.

Pugliese Leonardo, presente.

Alagna Walter, assente.

Bonomo Giancarlo, presente.

Ferrantelli Pellegrino, assente, ma ha delegato il consigliere di Girolamo Gaspare, presente.

Fischi Nicola, presente.

Gerardi Ivan, assente.

Giacalone Pietro, presente.

Martinico Elia, presente.

Milazzo Vito, assente.

Vinci Antonio, presente.

Risultano presenti 9 consiglieri su 11, raggiunto"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"il numero legale, la seduta è valida.

Grazie segretario, allora comunico che con nota a protocollo numero 011 0802 del 2024 inoltrata il 25 11 2024 a firma del Presidente del Consiglio Enzo Suriano è stata inoltrata
questa commissione l'invito a convocare per esaminare la seguente proposta di deliberazione approvazione di variazioni al bilancio di previsione finanziario 2024‐2026 assestamento
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generale del bilancio"

Interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"proposta numero 352 del 2011‐2024 Intervengo, do lettura della delibera di giunta comunale numero 423 del 19‐11‐2024.

Oggetto approvazione e variazione al bilancio di previsione 2024‐2026, assestamento generale del bilancio da sottoporre al Consiglio Comunale.

L'anno 2024...

Facciamo direttamente la proposta di deliberazione, approvata dagli assessori Tumbarello, Grillo, Sindaco, Bilardello, Ingardia, Piccione, Assenti, Agate, Gerardi, Marchese.

La delibera prevede premesso che con deliberazione di consiglio comunale numero 170 del 19 luglio 2024, esecutiva di senso di legge, è stato approvato il documento unico di
programmazione DUP 2024‐2026 Con deliberazione di consiglio comunale numero 171 del 19 luglio 2024, esecutiva ai sensi leggi, è stato approvato il bilancio di previsione 2024‐
2026 secondo gli schemi di cui al decreto legislativo numero 118 2011.

Con deliberazione del Consiglio Comunale numero 192 del 5 settembre 2024, esecutiva ai sensi di legge, è stato approvato il rendiconto di gestione 2023.

Visto il decreto legislativo 23 giugno 2011 numero 118, come modificato ed integrato dal decreto legislativo 10 agosto 2014 numero 126, recante disposizioni in materia di
armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio, nelle regioni degli enti locali e dei loro organismi con il quale è stata approvata la riforma di contabilità degli enti
territoriali visto l'articolo 175 del decreto legislativo numero 267‐2000 il quale prevede al comma terzo che le variazioni di bilancio possono essere deliberate non oltre il 30 novembre
di ciascun anno dato atto che è pervenuta una richiesta al settore Polizia Municipale per incrementare gli stanziamenti dei capitoli riguardanti debiti fuori bilancio per il pagamento
di contenziosità liquidare per complessi 202.764.094, utilizzando le disponibilità presenti nell'avanzo accantonato al fondo rischi spese legali e contenzioso pari a 6.101.298.

come registrato nel rendiconto in gestione 2023.

Dato atto che è prevenuta una richiesta nel settore servizi alla persona responsabile della restituzione di un finanziamento regionale di Euro 50.000 utilizzando la disponibilità
presenti nell'avanzo vincolato ai trasferimenti regionali per progetti assistenza 758.833.76 come registrato nel rendiconto in gestione 2023.

approvato con delibera di consiglio comunale nel numero 192 del 5.9.

Dato atto che è prevenuta una richiesta del settore lavori pubblici per l'applicazione di avanzo di amministrazione per diverse manutenzioni straordinarie per complessivi 450.000,
utilizzando le disponibilità presenti nell'avanzo delle risorse destinate agli investimenti, di Euro 4.036.105,76, come registrato nel rendiconto in gestione 2023 all'allegato A3.

Dato atto che sono pervenute altre specifiche richieste di variazione al bilancio di previsione, che congiuntamente alla verifica di tutte le poste di entrate di spesa, sia in termini di
competenza che di cassa, hanno evidenziato la necessità di integrazione o di disponibilità delle somme originariamente stanziate o sulla base della gestione finora effettuata, si è
proceduto con l'elaborazione dell'allegata proposta di via reazione.

Ritenuto che alla luce delle analisi sull'andamento della gestione di competenze, della gestione dei residui, della gestione di cassa, nonché della variazione di assestamento generale
al bilancio che permanga una generale situazione di equilibrio all'esercizio in corso tale da garantire il pareggio e una situazione di equilibrio economico‐finanziario del bilancio
corrente ritenuto pertanto necessario provvedere alla variazione del bilancio di previsione 2024‐2026 visto il DUP 2024‐26, visto il vingente Statuto Comunale, visto il regolamento
dell'ordinamento degli uffici, il vingente regolamento di contabilità Vista la struttura organizzativa dell'ente, vista la legge regionale 15.3.63 numero 16, successive modifiche e
integrazioni, vista la legge 142.90 come recepita la legge regionale 48.91, vista le leggi regionali 44.91, 7.92, 26.93, 32.000, visto l'articolo 53 della legge 142.90 come recepita la legge
regionale 48.91, non anche l'articolo 12 della legge regionale 32.000, Visto il regolamento dei controlli interni approvati con deliberazione del Consiglio Comunale numero 3‐2013,
visto il piano comunale triennale di prevenzione della corruzione approvato con deliberazione della Giunta Municipale 94‐22‐3‐2024, visto lo Statuto Comunale, visto il vigente
contratto nazionale del lavoro comparto, si propone di approvare senza l'articolo 175 a variazione del bilancio di previsione finanziaria 2026 numero 13‐2024 in termini di
competenza e di cassa che ne costituisce parte integrante e sostanziale.

di dare atto che il bilancio di previsione del 2024‐2026 per effetto della presente variazione risulta in pareggio ed è assicurato il permanere degli equilibri di bilancio, di dare atto che
il contenuto del presente atto costituisce la modificazione e l'intregazione del documento unico di programmazione del 2024‐2026, di dare atto infine che sul presente provvedimento
è stato espresso il prescritto parere del Collegio dei Revisori dei Conti, c'è il parere C'è il parere? C'è il parere, Presidente? C'è? Di pubblicare i sensi di quanto previsto dal decreto
legislativo numero 33 del 2023? La presente delibera istituzionare la lente di amministrazione trasparente.

Parere di regolarità tecnica dottor Filippo Angileri? e contabile salvato ragate e dottor michelangelo responsabile"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"del provvedimento michelangelo

sala Allora, sulla base di quanto letto nell'atto deliberativo era stato sollevato quale quesito, quello relativo alle diverse manutenzioni straordinarie per complessivi 450 mila euro.

Ho contattato telefonicamente l'assessore Giorardi il quale mi comunica che è assente per motivi di salute.

e queste manutenzioni straordinarie dal suo settore riguardano la manutenzione di strada e pubblica illuminazione e sistemi semaforici.

Per quanto riguarda altri approfondimenti direi che è il caso comunque di contattare l'ufficio tecnico per comprendere un attimino la cifra su cosa si basa ed eventualmente il vice
sindaco o altri assessori"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"che possono riferire al riguardo.

Presidente diamo atto a verbale che alle 12.48"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"esce il consigliere Antonio Vinci.

Allora, durante l'interruzione della registrazione ho preso contatti telefonici con diversi funzionari e dirigenti del comune, nonché dell'assessore Gerardi, come avevo detto.

Nello specifico il direttore di ragioneria, il dottore Angileri, mi ha dato alcuni numeri relativi a questi 450.000 euro per lavori pubblici e manutenzione straordinaria, circa 100.000 per
le scuole, 145 per la rete fognaria, però mi sta inoltrando tramite Whatsapp uno schemino più dettagliato in modo tale da darne lettura, dato che comunque i tempi sono molto
stretti, oggi avremo consiglio comunale e la prossima seduta di bilancio è convocata per giovedì.

Quindi attendiamo che trasmetta questo documento, dopodiché"
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Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"ne diamo lettura e procediamo di conseguenza."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"Intervenire il Consigliere di Girolamo, prego.

Stavo leggendo l'approvazione di variazioni al bilancio e notavo sinceramente con molto dispiacere che l'assessore Gerardi non è presente nell'approvazione di questa variazione dopo
che ci sono 450 mila euro messe come somme che possono essere incisive nel nostro servizio comunale, quindi collega Fici lei lei me ne può dare atto, io non capisco queste
variazioni di bilancio da chi vengono fatte perché abbiamo appena chiamato l'assessore Gerardi ed era un po' titubante nel sapere come verranno spese queste somme non è
nemmeno presente durante l'approvazione delle variazioni io a questo punto chiamerei addirittura il sindaco per capire come vogliono essere spese queste somme perché nessuno ci
sta dando una risposta Quindi al Presidente della Commissione invito a chiamare il Sindaco e convocarlo in Commissione, magari lui sarà di supporto nelle nostre richieste che"

Alle ore 13:02, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"faremo e quindi sapremo come verranno spese queste somme.

Alle ore 13 e 4 minuti"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"esce la consigliera Elia Martinico.

Allora, comunico ai colleghi che mi ha raggiunto telefonicamente il dottor Angileri, il quale mi ha detto che perderà ancora tempo prima di potermi mandare uno schemino.

Pertanto sarà mia cura poi inoltrarlo nel gruppo Whatsapp in modo tale da prenderne visione tutti.

A questo punto"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"alle ore 13.05 dichiaro chiusa la seduta.

Una buona giornata a tutti."

Alle ore 13:04, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 13:04, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 13:04, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 13:04, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 13:04, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

La seduta termina alle 13:05.
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